

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Un nuevo sondeo garantizará el riego en los huertos familiares y el futuro parque botánico

Las obras para habilitar 150 plazas de aparcamiento y 130 casetas de aperos completan el proyecto de recuperación de este espacio

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa ha iniciado la construcción de un pozo de sondeo con el fin de garantizar agua de riego a los 130 usuarios de los huertos familiares durante todas las épocas del año, así como al nuevo parque botánico situado en la misma zona y que posibilitará a los vecinos disfrutar de un nuevo espacio natural de ocio y esparcimiento en el Prado de la Vega.

La instalación se ha realizado en la zona de la Vaguada de los Requesenes y permitirá llenar el aljibe de la zona en un tiempo menor a un día. Este pozo de 150 metros de profundidad, que puede sacar cinco metros cúbicos de agua a la hora, es una alternativa más para garantizar el riego de las parcelas de los huertos familiares que el Ayuntamiento entregó hace un año a los vecinos interesados en participar en esta iniciativa social y sólo se utilizará cuando el Canal de Villagonzalo no lleve caudal suficiente como para suministrar agua a los huertos.

Además de la realización de este sondeo, el Ayuntamiento está finalizando ya los trabajos de construcción del aparcamiento de libre acceso en esta zona y que tendrá capacidad para 150 vehículos. En los próximos días también concluirá el acondicionamiento del parking, así como la plantación de árboles para dar sombra en la época estival.

Por su parte, los ocho desempleados que participan en la Acción de Formación y Empleo 'Vaguada de los Requesenes I' continúan con la construcción de las 130 casetas para aperos de las que se beneficiarán los usu-



El alcalde y el edil de Obras visitaron los trabajos del nuevo sondeo. | ENE

En los próximos días se plantarán árboles para tener sombra en verano y concluir la mejora de esta zona natural

rios de las parcelas y que está previsto que estén concluidas en el mes de noviembre. De esta manera, concluirá el proyecto de huertos familiares que trata de contribuir a la economía familiar con la producción de alimentos y crear un espacio de convivencia y solidaridad.

Asimismo, el próximo año también se abrirá al público el parque botánico, que acoge árboles de diferentes especies (algunas únicas en la provincia) y permanece cerrado con el fin de garantizar el crecimiento de los árboles y arbustos plantados.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los niños participaron en el circuito de educación vial. | ENE

Los escolares del 'San Blas' aprenden seguridad en las calles con un circuito de karts

ENE | SANTA MARTA

Los escolares del colegio San Blas inauguraron ayer los talleres y las sesiones de la Semana de Educación Vial organizadas por el Ayuntamiento de Santa Marta y la Policía Local para enseñar a los alumnos de los colegios del municipio las señales con las normas de tráfico para velar por la seguridad vial.

Los niños de 6º de Primaria asistieron primero a una charla teórica en el aula, impartida por dos agentes para aprender las nociones bá-

sicas, para después salir al patio del centro donde está preparado el circuito de karts y bicicletas, donde se subieron los escolares para circular y poner en práctica los conocimientos adquiridos, atendiendo a la señalización de tráfico y a las indicaciones de la Policía.

Entre los objetivos que se quieren lograr durante esta semana está preparar a los futuros conductores y enseñarles a respetar las normas de tráfico para mejorar la convivencia ciudadana.

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

Actividades municipales para adaptar el nuevo horario escolar del mes de junio

El Ayuntamiento de Doñinos ha organizado las actividades escolares para el mes de junio con motivo del nuevo horario del colegio para facilitar a las familias que lo necesiten la celebración de talleres y actividades a partir de las 13 horas. La programación se desarrollará en las instalaciones del centro educativo del 2 al 20 de junio, en dos horarios: de 13 a 14.30 horas antes de comer y después del comedor, de 15 a 16 horas, para los niños que se quedan a este servicio. Los padres interesados en solicitar plaza en alguna de estas actividades tienen de plazo para formalizar la inscripción hasta el próximo día 23, en el Edificio Sociocultural. El único requisito exigido es ser alumno del centro. | ENE

■ ALDEATEJADA

El Consistorio convoca el tercer Concurso de Microrrelatos con 400 euros en premios

La Concejalía de Cultura de Aldeatejada ha convocado las bases del Concurso de Microrrelatos, que este año celebra su tercera edición y para el que ha establecido un único premio de 200 euros y dos accésit de 100 euros cada uno. Los participantes podrán presentar el número de historias que deseen, de tema libre, escritos en castellano, con una extensión máxima de 200 palabras en formato DinA-4 e inéditos. El plazo de admisión de trabajos será hasta el próximo lunes 15 de octubre. | ENE

■ VILLARES

Yincana de literatura infantil para fomentar el interés por la lectura entre los más pequeños

El Centro de Ocio y Deporte de Villares acogió la yincana de literatura infantil con la que se ha puesto fin a la programación de actividades organizadas con motivo del Día del Libro. Pruebas y juegos en los que los niños participaron para buscar libros siguiendo pistas. El objetivo de esta actividad es fomentar el interés por la lectura entre los más pequeños y así captar nuevos lectores y que los niños inicien su afición por los libros y las letras, al tiempo que aprenden a utilizar la biblioteca. | ENE



■ VILLAMAYOR

Nuevas actuaciones culturales del programa de la Biblioteca Municipal durante este mes

La Biblioteca Municipal de Villamayor de Armuña acoge durante este mes una selección de actuaciones culturales que incluyen las sesiones de bebecuentos, cuentacuentos y teatro familiar de distinta temática para diversión de los más pequeños. De esta manera, desde el Ayuntamiento se van creando espectadores y enseñando a los niños a ser un público respetuoso y a saber comportarse en un espectáculo. Las representaciones comienzan esta tarde y se desarrollarán los martes, miércoles y jueves. | ENE